

森林パトロール通信

令和3年6月発行 第1号

令和3年 森林巡視員の会幹事会の報告

令和3年の第一回幹事会が4月26日（月）、金木支署会議室で開催されました。幹事会での協議事項は、

1. 森林パトロール活動について
2. 合同で実施するイベントについて
3. その他

として審議をいただき、下記のとおり承認を得るとともに決定いたしました。



森林パトロール活動について

これまで同様、不法投棄・入山者の状況・その他必要に応じた活動等について巡視を行い、異常等を確認した場合は金木支署へ報告する。
巡視活動にあたっては、決して無理な行動をしないようにする。

合同で実施するイベントについて

- 1 回目のイベントは、5月下旬頃に五月女范国有林にてクリーン作戦を行う予定。
- 2 回目のイベントは、秋に屏風山地区海岸防災林現地研修会を行う予定。

その他

- パトロール通信の紙面の充実を図り、パトロール記録表が提出された際には併せて掲載する。
- 山火事防止のパンフレットを活用しながら巡視を行う。
- ニホンジカ及びマツクイ虫、ナラ枯れの被害を発見した場合は報告する。

幹事の皆様方におかれましては、お忙しい中お集まりいただきありがとうございました。

森林教室の開催

6月3日（木）初夏を思わせる青空の下、中里中学校1学年を対象とした、本年度第1回目の森林教室〔空中取り木苗の作製体験〕を開催しました。

当日は、8時40分から、中里中学校体育館で、「森林の役割」「青森ヒバとは」等について学習、空中取り木苗の作製動画を見ながら、現地で自らが行う作製のイメージを膨らませていました。

その後、スクールバスで現地の今泉山国有林350ろ林小班内に移動、開会式後に職員から安全に関する事項等を説明し、8班に分かれ空中取り木苗作製を行いました。各班のコーチからの指導を受けながらも、動画で頭にイメージを描いていたからか、各班ともスムーズに空中取り木苗を作製していました。

作業終了後、校長先生から「今日作製した空中取り木苗を約4ヶ月後に、植付することを楽しみにしている。」また、生徒からも「楽しく作業ができた。」等の感想がありました。

そして、4ヶ月後の再会を約束し帰路につきました。（後は、空中取り木苗が立派に発根するよう願うばかりです。）



カッターで枝に切れ込みを入れ樹皮を剥ぐ



ミスゴケをビニール袋で覆いビニール紐で縛る



作業終了後の記念撮影（1年1組）



作業終了後の記念撮影（1年2組）

今年度の事務局になりました、山上です。

金木支署国有林のPR活動に努めていきたいと思っておりますので、これまで同様、ご協力のほどよろしくお願い致します。会員の皆様からの投稿もお待ちしております！